



例会報告	第1255回	2020年6月3日
例会日	水曜日 12:30~13:30	
創立	平成5年10月19日	
会長	佐藤 誠吾	
副会長	大和 志朗	
幹事	阿部 英輝	
事務局・例会場	河東郡音更町木野大通西7丁目1 ハピオ木野内	

起立：小枝 秀則 SAA 点鐘：佐藤 誠吾会長 開会宣言：小枝 秀則 SAA

本年度テーマ：『知恵をもって知恵をつかう』

会長挨拶

十勝は急に暑くなってきましたが、皆様におかれましては体調は大丈夫でしょうか。

新型コロナウイルスの影響ですが、私がよく行くインドネシアでは新規感染者が減っていないにもかかわらず、国民に対し行動を制限するどころか通常通り経済活動を行うよう政府は方針転換しております。その理由はアジアで一番死者が多いが、出生率は高く人口増加が続いていることから、一定程度の死者は容認しているものと思われます。また、デング熱の猛威により新型コロナウイルスの倍ぐらい亡くなっている状況にあります。

一方、日本経済においては大打撃を受けており、また状況も日々変化しておりますが、決して明けない夜はありません。人類は簡単に滅亡せず進化を遂げています。

状況変化に対応しつつ、元気いっぱい頑張ってください。



会長挨拶

6月誕生祝

谷口 善一
後藤 幹裕

6月結婚祝

佐治 清
棟方 隆
室谷 直義

ニコニコ献金

長屋 正宏
小枝 秀則
白木 幸久
梶谷 徹也
行木 隼人

佐藤年度最終月です。皆さん頑張ってください。
お誕生日プレゼントありがとうございました。
今年度、残り1ヶ月となりましたが、佐藤年度を楽しみたいと思います。
6月誕生の皆様、おめでとうございます。
そろそろ夜の街に行きませんか？早川君がおともしてくれるよね。行木は自粛します。



本日の司会 小枝 SAA



誕生祝の言葉 田中会員



誕生祝 後藤会員



会務報告 阿部幹事



ニコニコ献金報告

新旧クラブ協議会

本日のプログラムは新旧のクラブ協議会を開催しました。

今年度は新型コロナウイルスの感染拡大の影響から後半にかけ行動が制限されたこともあり、各委員会が予定していた数々の行事が中止を余儀なくされました。十勝ロータリー奨学会委員会の白木委員長からは、学生のコロナの影響について何らかの支援を考えていかなければとの意見もありました。

中西会長エレクトからは約半年間、コロナ禍に振り回され不完全燃焼であったが、今年度出来なかったことをぶつけていきたいと次年度に向けての意向を表明しました。

次週プログラム予定

- | | | |
|-----------|---------------------|-------------|
| 6月10日 (水) | 会員卓話 | (プログラム委員会) |
| 6月17日 (水) | 第3回ガバナ補佐公式訪問 <<中止>> | (理事会) |
| 6月24日 (水) | 慰労親睦夜間例会/次年度バッジ交換 | (親睦活動家族委員会) |

例会案内

- 月曜日 <広尾RC：日高信金広尾支店2F> <帯広南RC：北海道ホテル>
- 火曜日 <芽室RC：めむろ一ど2FセミナーホールII> <帯広東RC：帯広ワシントンホテル>
- 水曜日 <音更RC：ハピオ木野コミュニティホール> <帯広RC：ホテルノースランド帯広> <上士幌RC：川村会館>
- 木曜日 <足寄RC：足寄銀河ホール> <清水RC：清水町中央公民館> <帯広西RC：北海道ホテル>
- 金曜日 <帯広北RC：ホテルノースランド帯広>